



**EQUILIBRISTA.** El gobierno mexicano determinó que el 2025 será el Año de la Mujer Indígena, para resaltar el papel que tiene la mujer en la lucha por la emancipación y por los derechos de los pueblos indígenas. El emblema del gobierno estará conformado por cuatro mujeres que representarán la cultura mexicana, maya, mixteca y tolteca. En representación de la cultura maya estará *Tz'akb'u Aha*.



**HOMBRE FUERTE.** Desde la bancada del PAN en San Lázaro se propone una reforma para que las autoridades de los tres órdenes de gobierno garanticen el pleno respeto al derecho a la educación e inclusión de niñas, niños y adolescentes con discapacidad en todos los niveles del Sistema Educativo Nacional para desarrollar y aplicar normas y reglamentos que eviten la discriminación.



**LEÓN.** Comienzan los recuentos. El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, informó que en el primer periodo de sesiones las diputadas y los diputados trabajaron arduamente para avanzar en reformas clave, además de que el trabajo legislativo fue muy productivo, pues se presentaron 412 iniciativas y se recibieron 253 proposiciones con punto de acuerdo.